

## **COMMUNIQUE**

### **UPB adhère à POLYVIA**

Paris, le 15 décembre 2023

Le rapprochement des organisations professionnelles en France, en réponse aux nouvelles réglementations et aux exigences croissantes des industriels engagés pour la transition vers une économie circulaire, suppose une collaboration harmonieuse et de confiance.

Il s'agit plus que jamais de travailler ensemble pour répondre aux défis industriels de demain : relocaliser, verdir, former.

Il est également important de trouver les moyens de faire entendre la voix de nos adhérents sur les problématiques qui les concernent. Il est nécessaire de nous assurer d'être informés en temps utile des évolutions concernant nos activités et de pouvoir faire connaître nos spécificités liées aux activités du bâtiment. Cela est facilité par une présence au cœur des débats.

C'est avec cette ambition qu'UPB a décidé de rejoindre Polyvia en formalisant son adhésion le 15 décembre 2023.